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 18 de agosto de 2022. 

En la segunda serie con la persona que nos andaba haciendo el flete le 

pedí que me acompañan a correr porque no tenía con quien correr esa 

serie ya que mi compañero había corrido la primera serie y le había ido 

mal, sin saber que no podíamos correr de diferente club. 

Nos inscribimos, corrimos y posterior a eso nos llegó la notificación de 

que no podíamos correr y habíamos cometido una infracción.  

En ningún momento al inscribir se nos informó que no podríamos correr, 

si hubiera sabido no hubiéramos corrido.  

¿Quién les dijo a ustedes que no podían correr? 

En ningún momento nos dijeron que no podíamos correr, solamente se 

nos notificó posterior al rodeo yo creo que uno o dos meses después nos 

notificaron que no podíamos. 

¿Usted no sabía la categoría del rodeo?  

No.  

¿Quién le informó a usted que podían participar en ese rodeo? 

Yo fui con mi compañero del mismo club, él andaba corriendo con otra 

persona del club también y justo había una persona de otro club que le 

sobró la segunda serie, entonces fui y le compré la tarjeta más que nada 

para poder correr esa segunda serie. 

¿Ustedes cómo se enteraron de ese rodeo? ¿Quién les dijo que 

podían ir?  

Por iniciativa propia, de hecho, yo no iba a correr con él, iba a correr con 

la persona de mi club. Yo le dije a esta persona que me acompañara a 

correr la segunda. 

¿Tú no sabías que era un rodeo interclubes? 

No. 

¿Cuándo tú supiste de la posibilidad de ir a este rodeo? 

No. 

¿O sea en el club sale cualquiera a correr?  



En pocas palabras. Como éramos de la Asociación Maipo podíamos 

participar en esos rodeos. 

¿Tú sabes qué es lo que significa un rodeo interclubes? 

No. 

¿Cuántos años lleva usted participando en rodeo? 

Hartos, pero primera temporada que subimos a los federados, corrimos 

mucho tiempo en los laborales. 

¿No tiene conocimiento del reglamento de la federación? 

Muy claro no. 

¿Cómo se enteró del rodeo? ¿Con la publicación en la página? 

Como le comentaba, en ese tiempo yo estaba la Asociación Maipo, 

entonces podíamos ir a correr. Llevamos 2 colleras. Como era rodeo de 

un día, si premiábamos corríamos la segunda collera, y al no premiar yo 

busqué una persona y le compré la tarjeta. 

¿Corren por cupo? 

Claro, por cupo.  

¿De qué club es Ud.? 

De los Valientes de Nos, pero ya no pertenezco a ese club. 

¿Uds. se enteraron por la página o por que alguien les comentó de 

este rodeo? 

En el club se informan por WhatsApp los rodeos, y nosotros como 

teníamos cupo podíamos ir a los rodeos de la asociación. 

¿Cuántos años lleva usted corriendo los federados? 

Un año. Subimos el año de la pandemia que finalmente no alcanzamos a 

ver nada, el año pasado fue el año que corrimos un poco más. 

¿En el WhatsApp no se decía rodeo interclubes? 

Desconozco si decía o no a la categoría del rodeo.  

¿En que asociación está ahora Ud.? 

Nosotros nos cambiamos a la asociación nueva, Santiago Cumbre. 

Se pone fin a la declaración. 


